

Nachrichten

SaMs-Urkunden für Dio-Schüler



RHEINE. Am Dienstag wurden feierlich dem Abschlussjahrgang der SaMs (Schülerinnen bzw. Schüler als Multiplikatoren) in der Stadthalle Rheine ihre Urkunden verliehen. Nach einer zweijährigen Ausbildung, organisiert durch das Jugendamt und der Drogenberatungsstelle, freuten sich Nea Reinwardt (v. l.), Leandra Hüls, Philipp Lechte, Nils Hassink und Mathis Beckmann, ihre Urkunden überreicht durch

Bürgermeister Peter Lüttmann in den Händen halten zu dürfen. In Kooperation mit dem Kinderschutzbund und dem Jugendzentrum Jakobi haben die Schülerinnen und Schüler vom Dio neben zahlreichen anderen Rheiner Schülern präventive Schulungen in den Bereichen „Sozialkompetenz“, „Sucht und Drogen“, „Sexualität“ und „Gewalt und Mobbing“ erhalten.

Foto: Dio